



FACULTAD DE MEDICINA
UNIVERSIDAD DE CHILE

CFG Salud y Medicina de Precisión
Segundo Semestre 2024

Guía del Estudiante Videocápsula Salud y Medicina de Precisión

Logros de aprendizaje:

- Explicar las aplicaciones de la salud y medicina de precisión en un área en particular, a través de la creación de material audiovisual dirigido a la comunidad de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.

Descripción de la actividad:

En duplas, realizarán una cápsula informativa sobre la Salud y la Medicina de Precisión.

Acciones asociadas:

1. En la sesión del Lunes 04/11/24, realizarán una búsqueda bibliográfica sobre las aplicaciones de la medicina de precisión en un tema que sea de su interés.
2. A partir de su búsqueda elaborará un documento de 1-2 páginas, con el diálogo que utilizará en su videocápsula y la bibliografía utilizada. Puede solicitar su revisión al docente en las siguientes sesiones.
3. La grabación de la videocápsula se llevará a cabo en el estudio del DECSA, ubicado en la Facultad de Medicina.
4. Dispondrá de 3 sesiones (lunes 11, 18 y 25 de noviembre) para grabar o realizar ajustes a su videocápsula.
5. Los trabajos serán presentados el día lunes 2 de noviembre, frente a sus compañeros/as y sus docentes.
6. Los docentes en dicha sesión evaluarán su trabajo.
7. Los trabajos serán presentados en la Feria de Salud que se llevará a cabo el miércoles 4 de noviembre.
8. El documento escrito y la presentación de la videocápsula serán evaluadas, según consta en el programa del curso.
9. La videocápsula será parte de la participación presencial de los estudiantes en la Feria de la Salud Eloísa Díaz 2024.

Consideraciones:

- El video debe durar mínimo 2 minutos y máximo 3 minutos.
- Aparecer en el video no es obligatorio. Puede ser grabado con voz en off (voz superpuesta)
- Considere el uso de imágenes, videos y/o animaciones de apoyo, que sean llamativas y de una buena resolución.
- Esta actividad es **sumativa**. El video será evaluado con una rúbrica preestablecida.
- Se requerirá de su consentimiento tanto para la grabación en el DECSA como para la transmisión de su videocápsula en la Feria de Salud Eloísa Díaz 2024.